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Ваш вопрос – наш ответУрожай-2007

Новые правила
дают результат
С внесением изменений в

Кодекс РФ об административ-
ных правонарушениях водите-
ли стали более внимательны во
время движения. Снизился про-
цент нарушений Правил до-
рожного движения, связанных
с обгоном и маневрированием,
сократилось количество нару-
шений правил проезда пере-
крестков и пересечения сплош-
ной разделительной линии.
Практически все водители ста-
ли пристегиваться ремнями
безопасности.

Е. МАТВЕЕВ,
старший ДПС ОГИБДД
ОВД Троицкого района.

Торговля
на обочине
опасна для жизни
26 августа у поворота с фе-

деральной трассы на Большую
Речку автомобилем «Хонда»
была сбита двадцатилетняя
тройчанка. Девушку с множе-
ственными ушибами и перело-
мами доставили в реанимаци-
онное отделение ЦРБ.
Экономическое положение

заставляет людей выходить на
трассу для торговли грибами и
ягодами, что приводит к подоб-
ным случаям. Торговля на обо-
чине трассы по закону запре-
щена, за данное нарушение –
незаконная предприниматель-
ская деятельность – предусмот-
рен административный штраф
в размере от 500 до 1500 руб-
лей.
Убедительная просьба к

грибникам: не торговать на
трассе и не создавать тем са-
мым аварийную ситуацию на
оживленной дороге!

Е. ДЕРГАЧЕВ,
начальник ОГИБДД ОВД

по Троицкому району.

Связь будет,
но пока
не у всех
«Читал в газете, что в конце

лета в Троицком установят те-
лефоны всем желающим, а те-
перь говорят, что для этого нет
технических возможностей. Так
будут связисты в этом году за-
ниматься установкой телефо-
нов? С.В., с. Троицкое».
Отвечает начальник Троицко-

го узла электросвязи В.Н. Сап-
рыгин:
-Тем, кто подал заявление до

2000 года, телефон установят до
конца текущего года, оборудо-
вание для этого уже готово. По
остальным могу сказать, что
техническая документация вы-
полнена и отправлена на экс-
пертизу в Москву. Назад она
вернется где-то в октябре, ког-
да земляными работами зани-
маться будет уже нельзя. Так что,
по-видимому, работа по заяв-
лениям, поданным после 2000
года, будет вестись только вес-
ной.

«Древо» –
фестиваль
фольклора
С 27 по 29 августа в Алтайс-

ком районе на турбазе «Импе-
рия туризма» проходил 11-й
фестиваль русского фольклора
«Древо».  Участие в фестивале
приняли более 15 коллективов
Сибири. Троицкий район пред-
ставлял фольклорный ансамбль
«Большеречье».
В рамках фестиваля прохо-

дили знакомство коллективов,
мастер-классы, выездной гала-
концерт в райцентре Алтайское
и народное гуляние в честь
праздника Успения Пресвятой
Богородицы. Спонсорами выс-
тупили Управление Федераль-
ного казначейства по Алтайс-
кому краю, партия «Единая
Россия», турбаза «Империя ту-
ризма» и другие. За участие в
фестивале ансамблю «Больше-
речье» представители партии
«Единая Россия» вручили цен-
ный подарок – телевизор.

Вниманию
жителей села Вершинино!
7 сентября с 10.00 в конто-

ре ПХ «Троицкое» будут вести
прием граждан специалисты Уп-
равления Пенсионного фонда.
Принимаются заявления на от-
каз от набора социальных услуг
на 2008 год.

Зарегистрируй
трактор – и в путь!
В июле в районе проходила про-

филактическая операция «Трак-
тор». Ее цели и задачи: предупреж-
дение ДТП и повышение ответ-
ственности владельцев тракторов и
прицепов.
Начальник Гостехинспекции

П.Г. ФАДЕЕВ сообщает:
-В течение месяца было выяв-

лено пять механизаторов, не име-
ющих удостоверений тракториста-
машиниста. Они работают у двух
новоеловских предпринимателей.
Правила эксплуатации тракторов
и экскаваторов нарушают также в
Горновской, Гордеевской, Хайрю-
зовской, Заводской и Усть-Гаври-
ловской сельских администрациях.
Всего же в сельских администра-
циях района незарегистрирован-
ной техники 64 % от общего коли-
чества.
В целом стоит отметить, что из

50 сельхозпредприятий, имеющих-
ся в районе, претензии по эксплу-
атации техники есть только к пяти.

Банкирам некогда…
Дела крестьянские

В ПСХ «Заводское» началась уборка кукурузы.

Директор хозяйства В.Г. ГАЛАХОВ сообщает:
-На заготовке сочных кормов работают Александр

Владимирович Данилин, Николай Александрович
Штанов и Николай Васильевич Ильин. Хоть и на ста-
рой технике, а полторы нормы в день выдают.
Месяц назад по программе «Техническое перевоо-

ружение» мы решили через «Сибсоцбанк» оформить

Старая техника – одно мученье: час работы, два – ремонта. И так целый день…

кредит на приобретение одного МТЗ, кормоубороч-
ного комбайна «Полесье» и жатки. Но вопрос этот до
сих пор не решается. Банкиры нам отвечают, что им
некогда, они заняты оформлением документов на ком-
байны.
А мы, между тем, заготавливаем корма на старой

технике с огромными потерями.

Проверки на дорогах

«Все на уборку!»
– это обращение губернатора
края А. Карлина прозвучало во
всех СМИ в начале августа.
Директор Центра занятости

населения В.Г. ОВСЯННИ-
КОВ сообщил:
-Для помощи в уборке уро-

жая хозяйства района подали
заявки на трактористов, меха-
низаторов, водителей, сварщи-
ков, поваров и подсобных ра-
бочих. Всего – 42 вакансии.
Конечно, чтобы заработать,

люди согласились на времен-
ную работу. Нам удалось тру-
доустроить 34 человека, состо-
ящих на учете в службе заня-
тости.  Остались «незакрытыми»
восемь из 20 вакансий только
в крестьянских хозяйствах Бе-
ломытцева и «Сатурн» (с. Гор-
новое). По некоторым причи-
нам люди отказались там ра-
ботать…...

От «Белоснежки»
больше молока
В этом году в ПХ «Троицкое»

посеяли 113 га нового сорта
кормового подсолнечника «Бе-
лоснежка».
-Весной мы приобрели во-

семь тонн семян, отдали за них
36 тысяч рублей, - сообщил аг-
роном хозяйства А.В. Суворов.
– Считаю, что затраченные
средства будут полностью оп-
равданы, ведь в подсолнечнике
сахаров содержится гораздо
больше, чем в кукурузе, значит,
надои молока увеличатся.
Кстати, наше хозяйство пока

единственное в районе, которое
выращивает этот сорт подсол-
нечника.

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
строители

всех специальностей,
тракторист, крановщик.
ОПЛАТА ДОГОВОРНАЯ.

Сельским жителям
предоставляется
бесплатное жилье.

Р.т.22-5-85, 21-1-38.

  С 1 сентября стоимость
  подписки на газету
  на I полугодие 2008 г. составляет 198 руб.

Подписаться на районку
можно у почтальонов и в отделениях связи.
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Культура
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В связи с большим количе-
ством обращений граждан в
органы прокуратуры по вопро-
сам реабилитации жертв поли-
тических репрессий обращаем
внимание заявителей, что в со-
ответствии со ст. 1.1 Закона РФ
№ 1761-1 «О реабилитации
жертв политических репрессий»
от 18 октября 1991 года подвер-
гшимися политическим репрес-
сиям и подлежащими реабили-
тации признаются:

- дети, находившиеся вместе
с репрессированными по поли-
тическим мотивам родителями
или лицами, их заменявшими, в
местах лишения свободы, в
ссылке, высылке, на спецпосе-
лении;

- дети, оставшиеся в несовер-
шеннолетнем возрасте без по-
печения родителей или одного
из них, необоснованно репрес-
сированных по политическим
мотивам.

Человек  и закон

Задача прежняя –
бесперебойное обеспечение
электроэнергией

Августовская конференция учителей

Подготовка к зиме

В октябре в Троицкие РЭС приедет государственная комиссия по
подготовке к осенне-зимним максимумам нагрузок, чтобы проверить,
насколько наши энергетики готовы к зиме.
-Мы закончили капитальный ремонт, устранили все замечания Го-

стехнадзора и практически готовы к зимнему сезону, - рассказывает
начальник Троицких РЭС П.А. Свирин. – В ноябре предстоит также
заменить старое оборудование Южаковской подстанции на новое.
Для обеспечения бесперебойного питания по линиям 10 кВ мы про-
изводим замену оборудования и на Троицкой подстанции. В сентяб-
ре эти работы закончатся.
В настоящее время на фермах ведутся профилактические работы

по переходу на зимнее содержание КРС. Мехтока в хозяйствах рабо-
тают, летние дойки – также, отключений электроэнергии нет.
-Петр Алексеевич, ранее мы не раз писали о том, что воруют прово-

да и грабят КТП. А как сейчас обстоят дела в этом плане?
-В последнее время такого мы, к счастью, не наблюдаем. Единствен-

ный случай: недавно в Степном разграбили КТП, сняли алюминие-
вые шины. Как правило, цветмет сдают за бесценок, а стоимость но-
вых шин немалая. Если даже воры и будут найдены, оборудование не
вернуть.
Самое интересное то, что грабят КТП местные жители, а потом

сами же от этого страдают. Сейчас мехток в Степном не работает.
-Ждут ли нас, потребителей, какие-то изменения в связи с тем, что

идет реформа РАО ЕЭС России?
-Структура будет меняться, ОАО «Алтайэнерго» также в стадии ре-

формирования. Но наша задача по-прежнему будет заключаться в
том, чтобы потребители получали электроэнергию бесперебойно.

Беседовала Наталья ТРОФИМОВА.

О восстановлении прав
жертв политических репрессий

В соответствии со ст. 2.1 ука-
занного закона пострадавшими
от политических репрессий при-
знаются дети, супруга (супруг),
родители лиц, расстрелянных
или умерших в местах лишения
свободы и реабилитированных
посмертно.

Главой III указанного закона
установлены последствия реа-
билитации, в том числе в части
восстановления в утраченных в
связи с репрессиями социально-
политических и гражданских
правах, воинских и специальных
званиях, возвращения государ-
ственных наград, предоставле-
ния мер социальной поддержки,
выплаты компенсаций.

Порядок выплаты денежной
компенсации и предоставления
льгот утвержден Постановлени-
ем Правительства РФ №160 от
16 марта 1992 года.

Для оказания содействия в
восстановлении прав реабили-

тированных жертв политических
репрессий, координации дея-
тельности исполнительных орга-
нов государственной власти,
общественных организаций и
объединений граждан, постра-
давших от репрессий, по защи-
те интересов и увековечению
памяти жертв политических реп-
рессий, в соответствии с поста-
новлением АКСНД № 725  от 1
декабря 2005 года в Алтайском
крае создана комиссия по вос-
становлению прав реабилитиро-
ванных жертв политических реп-
рессий, которая рассматривает
заявления и разрешает жалобы
реабилитированных, других
граждан и организаций по воп-
росам восстановления прав ре-
абилитированных, предоставле-
ния им льгот и улучшения мате-
риально-бытовых условий.

А. КНОЛЬ,
помощник прокурора

Троицкого района.

Итогам прошедшего учебного
года и перспективам развития об-
разования был посвящен доклад
председателя комитета по образо-
ванию А.С. Тупикина.

О детских садах
В 90-е годы количество детей в

детских садах уменьшилось, и мно-
гие из них закрылись. Сегодня же
они становятся востребованными;
за последние три года увеличилось
и количество детей, которые посе-
щают детсады (в процентном от-
ношении к общему числу дош-
кольников: 2005 г. – 56 %, 2006 г. –
59 %, 2007 г. – 64 %). Сегодня 135
детям не хватает мест. Однако в
большинстве сельских детских са-
дов свободные места есть.
Много детей по различным при-

чинам не посещает детсады. Но ни
один из них не использует такую
форму работы, как группы кратков-
ременного пребывания детей.
В докладе отмечалось, что в свя-

зи с приведением штатов детских
садов в соответствие с норматива-
ми педагоги детсадов райцентра
переведены на неполные ставки.
Но на предложение использовать
новые формы охвата дошкольным
образованием, чтобы тем самым
сохранить ставки, педагоги не от-
кликнулись.
Система дошкольного воспита-

ния в основном сформирована, но,
отмечалось на конференции, она
требует обновления с учетом по-
требностей семьи и интересов об-
щества. Необходимо как можно
больше времени уделять индиви-
дуальным занятиям, помогать каж-
дому ребенку поверить в себя и
понять других.

О школе
Общее, т.е. школьное образование

в районе получают 3000 человек.
Именно в школе внедряются ин-

новационные технологии – всего
около 20. Блочно-модульная, про-
блемная, индивидуальное и груп-
повое обучение, информационные,
здоровьесберегающие – это лишь
некоторые из них. Наиболее попу-
лярна технология проблемного и
группового обучения. А как исполь-
зуются инновационные технологии
в разрезе предметов? Наиболее
активно – в преподавании русско-
го языка, литературы и математи-
ки. Редко – в преподавании обще-
ствознания, иностранного языка,
физкультуры, а также на уроках в
начальных классах.
Педагоги Беловской №1, Проле-

тарской, Красноярской и Хайрю-
зовской школ ориентируются на
самостоятельное приобретение
знаний учащимися.
Вообще используют современ-

ные технологии только 30-60 про-
центов учителей школ. То есть
большинство учителей работает по
старинке. Только в Ельцовской и
Пролетарской школах процесс
внедрения инновационных техно-
логий на высоком уровне. Практи-
чески каждый учитель использует
в своей деятельности от четырех до
шести новых технологий.

Об информатизации
Жизнь заставляет брать на воо-

ружение информационные техно-
логии как самые доступные, как
новый подход к системе образова-
ния и воспитания. Но используют-
ся они недостаточно. Главная при-
чина проста – неумение более чем
половины учителей школ района
пользоваться компьютером. Другие
причины: отсутствие свободного
доступа учащихся и учителей к
компьютерам, нерациональность их
использования. Но уже сегодня
школы оборудуют классы с муль-
тимедийными проекторами, где
может работать любой учитель, и
специальные кабинеты для рабо-

ты на компьютерах. Они есть в
ТСШ № 2, Беловской школе №1.
Каждая школа с 1 сентября будет
подключена к Интернету. Но всего
лишь 13 процентов учителей уме-
ют им пользоваться.
Сегодня в школах района 136

компьютеров – на 39 больше, чем
в прошлом году. На один компью-
тер в среднем приходится по 24
ученика, или по три учителя. В пяти
школах используются мультиме-
дийные проекторы.

О ЕГЭ
Комитет по образованию рас-

сматривает ЕГЭ как инновацию, т.е.
новую систему оценки качества
знаний. В докладе отмечается, что
многие учителя недостаточно се-
рьезно к этому относятся. Вот на-
глядный пример по предмету рус-
ский язык. В 2006 г. с заданиями на
грамматические основы предложе-
ния справилось 43 процента уча-
щихся. Учителя русского языка не
сделали из этого вывода, и резуль-
таты ЕГЭ в 2007 году хуже –лишь
треть школьников, сдававших эк-
замен.

О нацпроекте
«Образование»
Нацпроект – это прежде всего

форма поддержки государством
лучших школ, фактических лиде-
ров в системе образования. За два
года принимали участие в конкур-
се по нацпроекту пять школ райо-
на: Ельцовская, Заводская, Загай-
новская, Пролетарская и Хайрю-
зовская. Две последние стали по-
бедителями и получили по милли-
ону рублей. Но пять школ из 25 –
это только пятая часть. И такие
крупные школы, как обе Троицкие,
Боровлянская, Беловская, Зелено-
полянская, Красноярская, Петров-
ская, не участвовали в конкурсе.
Этот момент особо отметил и гла-
ва района.

Физкультурой
заниматься
постоянно!
М.И. Зань, выступая перед уча-

стниками конференции, остано-
вился на некоторых других вопро-
сах:

-Система образования района
сохраняется в полном объеме, за
исключением Троицкой школы-
детсада, где закрыта начальная
школа.
Увеличилось количество детей,

охваченных горячим питанием.
Единственная школа, где мы пока
не можем решить эту проблему, -
Боровлянская.
Необходимо сделать упор в шко-

лах на занятия физкультурой, а то
получается, мы занимаемся
спортом только для олимпиад и
соревнований.
Говорил М.И. Зань и о проблеме

бюджетного долга по методлитера-
туре. Она постепенно решается.
Осталась лишь небольшая сумма
долга, которую педагогам вскоре
выплатят.

Как освободиться
от второсортности?
Как обычно, на конференции

выступали и педагоги.
Директор Пролетарской СШ

Н.Г. Лубянская:
-Сегодня сельская школа пыта-

ется освободиться от второсортно-
сти. Наш коллектив старается уча-
ствовать во всех инновациях. Мы
неоднократно принимали участие
в краевых конкурсах. Сравниваем
результаты работы школы с дру-
гими и приходим к выводу, что
сельские школы конкурентоспо-
собны. В нашем коллективе все
педагоги – творческие личности,
способные увлечь за собой учени-
ков, побудить школьников к само-
образованию. Этому же способству-
ют кружки, секции, и их нельзя зак-
рывать.
В заключение своего выступле-

ния Н.Г. Лубянская отметила, что
школе сложно выжить без поддер-
жки.
Г.Ф. Петюшина, директор Ель-

цовской школы, говорила о том, что
главная задача школы – сохранить
здоровье учеников. Между тем
стресс у школьников вызывает
скоростное чтение, в начальных
классах дети утомляются от пись-
ма.
О том, что главную роль в вос-

питательной системе играет класс-
ный руководитель, говорила замди-
ректора по воспитательной работе

Галина Николаевна ГОРОХО-
ВА, учитель истории Тюменс-
кой основной школы, в числе
других выступающих говорила
о проблемах использования
информационных технологий в
процессе обучения. Первое,
что нужно сделать, - научить
самих учителей работать на
компьютере.

Нельзя работать по старинке!
Традиционная августовская конференция педагогических работ-
ников района была посвящена инновационным процессам в об-
разовании, которые должны повысить его качество.
Каждое образовательное учреждение работает по своей про-
грамме развития. У них есть объединяющее начало – переход
на новый уровень, в том числе и посредством инновационных
технологий. Сами педагоги отмечают, что использовать новые
технологии необходимо.

Хайрюзовской школы Н.П. Ринг:
-Только от учителя зависит, быть

нововведениям или нет. В центре
деятельности всегда должен нахо-
диться ребенок и его проблемы, а
не класс в общем.
А заключительные три доклада

В.М. Анищенко, замдиректора
ТСШ № 2, Г.Н. Гороховой, учителя
истории Тюменской школы, и Т.М.
Горда, директора начальной шко-
лы-сада, сводились к проблеме ис-
пользования информационных
технологий.
Августовская конференция по

традиции завершилась награжде-
нием лучших педагогов. За много-
летний труд директор Озеро-Пет-
ровской СШ В.П. Филоненко удо-
стоился нагрудного знака. Трое
учителей – почетных грамот Ми-
нистерства образования, девять –
Алтайского края.
О.А. Рощупкина, помощник де-

путата АКСНД В.М. Красилова,
вручила памятные подарки шко-
лам и учителям.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.
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В едином строю

В крае – новый
военный комиссар

С   17   августа   приступил   к
исполнению обязанностей воен-
ного комиссара Алтайского края
генерал-майор  А.В. Генералов.

Родился в1954 году в г. Крас-
ноярске, женат, имеет двоих де-
тей – сына и дочь.

В 1975 г. окончил Дальневос-
точное высшее общевойсковое
командное училище в г. Благо-
вещенске, в 1987 г. – военную
академию им. М.В. Фрунзе, в
1997 г. – Академию экономики и
права (юридический факультет).

Награжден орденами «За от-
личие в воинской службе» 1, 2-
й степеней и медалями.

Воинское звание – генерал-
майор (Указ Президента РФ от
22.02.2005 г. № 194).

Контракт о прохождении воен-
ной службы в кадрах Вооружен-
ных Сил РФ до наступления пре-
дельного возраста пребывания
на военной службе  (до
30.06.2009 г.).

Воинскую службу проходил в
должности командира взвода,
роты, батальона, полка, замес-
тителя командира дивизии в
Сухопутных войсках Московско-
го, Дальневосточного, Киевско-
го, Закавказского военных окру-
гов.

С июня 2002 г. по ноябрь 2003
г. – военный комендант Наурс-
кого района Чеченской респуб-
лики.

С мая 2004 г. по сентябрь 2006
г. – военный комиссар Пермской
области.

С сентября 2006 г. –  военный
комиссар Пермского края.

Пресс-служба
военного комиссариата

Алтайского края.

ЗАХОДИШЬ НА УСАДЬБУ к
Жуковым и поражаешься красоте
сада. Перед домом большой  учас-
ток, и что там только не растет!
Одних только яблонь – двадцать, и
все усыпаны плодами – красны-
ми ранетками, большими желтыми
яблоками, которые гораздо вкуснее
магазинных. Как-то на вопрос Га-
лины Михайловны, зачем столько
яблок, ее муж Александр Михай-
лович пошутил: «Чтобы, если бу-
дут воровать, и нам досталось!»
Но яблони не самое интересное.

Во дворе дома Жуковых есть на-
стоящий сад камней. Наверно, мно-
гие видели такое по телевизору –
причудливо выложены большие
камни, между ними цветы, клумба.
А я увидела это в реальности.
-Сад камней существует у нас

уже три года, - рассказывает  Га-
лина Михайловна. - Задумка была
такая: выложить камни по спира-
ли. Это оказалось не так-то просто.
Чтобы воплотить ее в жизнь, по-
надобился целый КамАЗ камней.
Часть их вкопана в землю, часть

просто выложена. «Альпийская гор-
ка» вся в цветах. Каждый год на
этой необычной клумбе Галина
Михайловна высаживает что-то
новенькое. Например, этим летом
среди других цветов она посадила
цыганскую гвоздику – темно-фи-
олетовый цветок.
Один из красивейших элементов

сада Галины Михайловны Жуко-
вой – розарий. С одной стороны
он огорожен плетнем из тонких
веток. Там растут самые разные

КОНЕЦ АВГУСТА – СЕНТЯБРЬ – самое лучшее
время для посадки пионов. Как правило, раз-
множают их с помощью деленок – толстых час-
тей корневища с несколькими почками. Лучше
всего выбрать деленку с корневой системой
длиной около 15 см и тремя-четырьмя почка-
ми. При большем количестве почек растение
хуже приживается, его надземная и подземная
части развиваются непропорционально, а цве-
тение наступает позже.
Отделять деленки удобно с сильно раз-

росшихся 5-10-летних кустов. Такое раз-
множение не нанесет вреда старым растениям.
Аккуратно обкопайте куст или размойте струей
воды подземную часть пиона, чтобы хорошо
проглядывались корни. Затем секатором или
острым ножом отрежьте куски корневища,
предварительно укоротив стебли до 5 см. При
делении корневищ старых кустов иногда при-
ходится прибегать к помощи топора или шты-
ковой лопаты. Можно воспользоваться колом,
который при забивании в центральную часть
корневища раздирает его на несколько неболь-
ших, более удобных для последующего деле-
ния.
Срезы на деленке и на корнях старого куста

сразу же обработайте зеленкой или припудри-
те истолченным углем. А пустоты, образовав-
шиеся при размывании корневища, засыпьте
питательной почвой и обильно полейте раство-
ром Циркона (1 пробирка на 10 л воды).
Случайно отломанные куски корневища дли-

ной более 5 см, не имеющие заметных почек,
также могут образовать новое растение. Для
этого посадите их на глубину 5-7 см, располо-

Мир наших увлечений

Как в бразильском сериале
Здесь зреет виноград,
весной сквозь снег
проглянут первоцветы

Наливные яблочки особенно вкусны, когда они из собственного
сада!

И так с ранней весны до
глубокой осени...

Бывают же люди – во всем талантливые! Так можно сказать о Галине
Михайловне Жуковой, главвраче Беловской участковой больницы. Мало
того, что она хороший врач, - еще и очень творческий человек. Галина
Михайловна умеет изменить обстановку вокруг так, что она становится
необычной, красивой. И идей у нее очень много. Во многом Галине Ми-
хайловне помогает ее семья.

кусты роз и тюльпаны – целых 15
сортов.
Есть в саду у Жуковых и виног-

рад – черный и зеленый. Ухажива-
ет за ним Александр Михайлович,
и виноград весь усыпан гроздьями.
В зарослях двух сортов винограда
Жуковы планируют сделать бесед-
ку. Ну, прямо как в бразильском
сериале! Еще недавно у них рос
абрикос. Он даже зацвел, но, как
говорит Галина Михайловна, в ухо-
де за ним они переусердствовали,
абрикос погиб.
ОТКУДА СТОЛЬКО ИДЕЙ по

обустройству сада у Галины Ми-
хайловны и ее семьи? Галина Ми-
хайловна говорит, что в коллекти-
ве у нее много единомышленни-
ков. Женщины делятся между со-
бой идеями, вместе читают журна-
лы о садоводстве, цветах, смотрят
каталоги, выписывают новые сор-
та.
-За чаем у нас только и разгово-

ров: кто что посадил, какие цветы
выписал и так далее, - говорит Га-
лина Михайловна.
Но творческий подход у нее не

только к обустройству сада, но и
жилья. В доме есть зеленый уголок,
где дефенбахия и фикус выросли
под самый потолок. Рядом в кадке
растет невысокий лимон, и на нем
висит поспевающий плод!
А не так давно в зале у Жуковых

красовалась …береза!
-В каком-то ресторане я увиде-

ла березу, и мне тоже захотелось!
Мы с мужем поехали в поле, сру-
били березку, обрезали ветки, кро-

ну, положили в машину, вся она не
влезла, конечно, часть волочилась
по земле.  И как мы ее везли! По
дороге  попалась лужа, так я выхо-
дила, приподнимала березу, чтоб
она не замаралась.
А потом я выписала цветок, лис-

тья которого очень похожи на ли-
ству березы. И вот ствол был бе-
резкин, а наверх я поставила гор-
шок с этим цветком – получилась
как настоящая. Еще и на ветку по-
садила мягкую игрушку – птичку.
У Галины Михайловны есть и

другие увлечения. Она, например,
занимается макраме – плетет и
коврики под часы, и карманы для
расчесок, и кашпо для своих лю-
бимых растений.
В общем, смотришь и удивля-

ешься: как у нее на все это хватает
сил, терпения и трудолюбия? Ведь
помимо дома, семьи (а у Жуковых
двое детей), есть еще ответствен-
ная работа.
-Вот у нас в стране считается, что

если человек пошел на пенсию, то
это старость. А на Западе в 70 лет
жизнь только начинается, и пен-
сионеры, пользуясь свободным вре-
менем, находят себе кучу занятий.
Так что вот как пойду на пенсию,
тогда еще больше буду экспери-
ментировать и придумывать новое,
- смеется Галина Михайловна.
Но до пенсии этой молодой кра-

сивой женщине еще далеко, а идей
и сейчас очень и очень много.
Не удержалась и спросила у нее,

как она планирует украсить свой
быт в ближайшее время. Оказалось,
в доме Галина Михайловна плани-
рует развести пальмы, а для сада –
выписать крокусы. Похожие на
тюльпаны, они начинают цвести
весной прямо в снегу. Наверное, это
похоже на волшебство...

Ксения РОМАНИШКО.

И НФ О Р МА Ц И ОН Н О Е С О ОБ Щ Е НИ Е
о продаже на аукционе автомобилей

марки ВАЗ-21213, ГАЗ-2410
Комиссия по проведению торгов по про-

даже муниципального имущества  5 октяб-
ря 2007 г. в 10 часов в кабинете главы Бе-
ловской сельской администрации проводит
аукцион по продаже следующего муници-
пального имущества:

Лот № 1. Автомобиль марки ВАЗ-21213
1996 г.в., номер двигателя 4275881, номер
кузова 1225986, цвет белый.

Начальная цена автомобиля – 36 900
(тридцать шесть тысяч девятьсот) рублей.

Задаток устанавливается в размере 20%
от начальной цены автомобиля (7380 руб-
лей).

Шаг аукциона устанавливается в разме-
ре 3% от начальной цены автомобиля.

Лот № 2. Автомобиль марки ГАЗ-2410
1991 г.в., номер двигателя 0066141, номер
шасси (рамы) 313406, цвет светло-серый.

Начальная цена автомобиля 5650 (пять
тысяч шестьсот пятьдесят рублей).

Задаток устанавливается в размере 20%
от начальной цены (1130 рублей).

Шаг аукциона устанавливается в разме-
ре 3% от начальной цены автомобиля.

Сумма задатка вносится в местный бюд-
жет Беловкой сельской администрации по
следующим реквизитам: Наименование по-
лучателя платежа: ИНН 2281001730

КПП 228101001
УФК РФ по Алтайскому краю   (Комитет

по финансам, налоговой и кредитной поли-
тике администрации Троицкого района)

Счет №40101810100000010001
Банк получателя: ГРКЦ ГУ Банка России

по Алтайскому краю г. Барнаул
БИК 040173001
Код ОКАТО 01251808000
КБК 09211402033050000410
Наименование платежа: Доходы от реа-

лизации иного имущества, находящегося в
собственности поселений. Задатки, внесен-
ные претендентами (кроме победителя),
возвращаются им в течение пяти дней с
даты утверждения продавцом протокола об
итогах аукциона по продаже автомобилей.

Заявки   по   установленной   форме   по
продаже   на   аукционе   автомобилей при-
нимаются с момента опубликования инфор-
мационного сообщения по 2 октября 2007
г. по адресу: Алтайский край, Троицкий рай-
он, п.Беловский , ул.Советская,24, т.32-3-82.

К заявке следующие документы:
-ксерокопия документа, удостоверяюще-

го личность;
-платежное   поручение с отметкой бан-

ка об исполнении, подтверждающее   вне-
сение претендентом задатка;

-доверенность в случае подачи заявки
представителем претендента;

-нотариально заверенные копии учреди-
тельных документов и свидетельства о го-
сударственной регистрации юридического
или физического лица, а также выписка из
решения уполномоченного органа юриди-
ческого лица о разрешении совершения
сделки;

-балансовые отчеты за последние три
года деятельности (в случае, когда юриди-
ческое   лицо существует менее трех лет, -
за время его существования);

-справка инспекции по налогам и сбо-
рам, подтверждающая отсутствие у претен-
дента просроченной задолженности по на-
логовым платежам в бюджеты всех уровней
по состоянию на последний квартал, пред-
шествующий дате подачи заявки;

-подписанная претендентом опись пред-
ставленных документов в двух экземплярах.

Беловская с/администрация.

жив горизонтально, а к зиме утеплите.
Для посадки пионов подходят хорошо осве-

щенные, немного возвышенные места. В полу-
тени растения быстро разрастаются, но цвет-
ков образуется меньше, они мельчают, да и их
цвет не всегда соответствует требованиям сор-
та.
Диаметр посадочной ямы должен составлять

около полуметра. Если же вы планируете выра-
щивать пионы на одном месте более 15 лет, то
выкапывайте более объемную посадочную яму
– диаметром около 70 см.
На тяжелых почвах обязательно преду-

смотрите дренажный слой сантиметров 10-15.
Материалом для дренажа могут послужить
крупный речной песок или щебенка либо кусоч-
ки битого кирпича. Перед наполнением ямы
дренажный материал прикройте скошенной
травой или листьями лопуха, чтобы  питатель-
ный субстрат (смесь) не заполнил пустоты меж-
ду крупными частицами дренажа.
Питательную смесь приготовьте из дерновой,

садовой или парниковой почвы с добавлением
речного песка, перлита, вермикулита, а также
некислого торфа и хорошо разложившегося пе-
регноя или компоста. Лучшее соотношение
этих компонентов в объемных долях 5:1:1:2. Во
время тщательного перемешивания внесите в
субстрат около 100 г фосфорно-калийных
удобрений. Кроме того, заправьте питательную
смесь золой (литровая банка на посадочную
яму) и костной мукой или стружкой (пол-литро-
вая банка на посадочную яму).
Перед посадкой засыпанный в яму субстрат

хорошенько уплотните и обильно полейте. Пос-

ле чего в центре сделайте небольшую лунку и
расположите в ней деленку так, чтобы нижние
части большинства почек находились на уров-
не почвы, окружающей яму. Корень плотно
обожмите субстратом, уплотните досыпанную
в яму питательную смесь и полейте. Со вре-
менем земля в яме немного осядет вместе с де-
ленкой, и верхушки почек окажутся на нужной
глубине.
Чтобы почки зимой не вымерзли, за-

мульчируйте посадку торфом или землей, на-
половину смешанной с песком, либо речным
песком слоем 5-7 см. Поверх утепляющего слоя
разложите несколько веток лапника, чтобы на
получившемся холмике удерживался снег.
Весной лапник уберите и аккуратно, чтобы не

повредить почки, удалите мульчу. Взрыхлите
землю на всей поверхности посадочной ямы на
глубину около 3-4 см и замульчируйте тонким
слоем (2-3 см). Мульча защитит почву от пере-
грева, быстрого иссушения, не позволит силь-
но уплотниться и сократит количество прорас-
тающих сорняков.
Чтобы куст пионов быстро разрастался, был

крепким, не болел и образовывал со-
ответствующие сорту цветки, нельзя допускать
цветения в течение первых двух лет. Поэтому в
этот период удаляйте на растении все бутоны,
как только они достигнут размера вишни.
Очень часто садоводы жалуются на то, что

посаженные пионы долго не зацветают. Основ-
ная причина – сильное заглубление почек. Если
«утопить» их в почву на 5-7 см, появления пер-
вых бутонов можно ждать более четырех лет.

«Сельская новь».

Кстати О секретах пионов
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 ОТДЕЛ АВТО-
ЗАПЧАСТИв мага-

зине «КАПРИЗ»
1 этаж (60 л. Октября, 39)

Весной в нашем районе начал ра-
ботать клуб знакомств «Надежда».
За это непростое дело – помогать
встретиться одиноким людям – взя-
лась Ирина АНТРОПОВА (на сним-
ке), ставшая вдохновителем и ру-
ководителем «Надежды».
-Ирина Александровна, как дела

в клубе?
-Очень даже неплохо. Мы помо-

гаем встретиться одиноким людям,
а их в районе, оказывается, много.
Они звонят и пишут нам, приезжа-
ют. При личных встречах с людьми
я стараюсь выяснить их предпоч-
тения и вкусы, жизненные ориен-
тиры, понять, каковы их характеры,
планирую, кого с кем познакомить.
Устраиваем встречи, и если люди не
понравились друг другу, ищем дру-
гие варианты. Благодаря этим зна-
комствам уже благополучно обра-
зовалось несколько пар.
Если говорить о возрасте, то с

людьми от 40 до 60 лет легче рабо-
тать. Они более открыты для обще-
ния.
-А женщины наверняка более це-

леустремленные?
-Надежда на создание семьи у

человека должна быть всегда. И если
есть желание найти пару, в боль-
шинстве случаев это возможно.
Хотя женщины, конечно, активнее.
Но есть и мужчины, даже пожилые,
которые стремятся создать семью.
Могу привести пример. 61-летний
житель одного из сел района, инва-

Акция завершилась накануне на-
чала учебного года. Первый этап
включал в себя сбор средств для
закупки новых вещей и канцтова-
ров.
Руководители предприятий, орга-

низаций и индивидуальные пред-
приниматели, получив ходатайства
от директора Центра социальной

Семья – всему  начало

С Е Н О  В  Р У Л О Н А Х
 ДОСТАВКА.

Т.т.34-3-55, 34-3-14.

Люди встречаются,
люди влюбляются...
А если не женятся, то просто общаются.
И это замечательно!

лид (ходит на протезах), но энер-
гичный, обаятельный, приезжал не-
сколько раз, пока нам не удалось
найти для него женщину. Два ме-
сяца они живут вместе, делают ре-
монт в доме, все хорошо.
И это, конечно, не единственная

пара, которая образовалась в нашем
клубе. Люди разного возраста нахо-
дят друг друга, и я этому всегда
очень рада. Да, бывает, что он и она
встречаются, общаются, но понима-
ют, что не подходят друг другу. Ни-
какой трагедии здесь нет. А бывает
так, что спустя какое-то время эти
двое встречаются вновь и прини-

мают решение пожить вместе. Так
было с нашей самой первой парой.
В случае неудачи я какое-то вре-

мя людей не тревожу, пусть успо-
коятся, подумают, а потом можно
попробовать снова. Данные наших
членов клуба заносятся в компью-
тер, здесь же хранится и информа-
ция о них. Иногда люди пытаются
кое-что скрыть, приукрасить себя,
но если у человека, так сказать, дур-
ная репутация, это все равно ста-
новится известно.
-Недавно о вашем клубе узнали в

Косихинском и Зональном районах:
мы просили местные редакции раз-
местить в газетах объявления, что
троицкий клуб знакомств приглаша-
ет к общению. Есть какие-то откли-
ки?
-Есть, люди звонят и пишут. Ко-

нечно, сложнее встречаться, все-
таки нужно ехать из другого райо-
на, но, думаю, при желании и это
возможно.
-Клуб по-прежнему базируется в

Центре социальной помощи?
-Да, я здесь бываю практически

каждый день. Здесь же на чаепития
собираются и члены нашего клуба,
обычно около тридцати человек.
Мы обсуждаем житейские пробле-
мы, поем, танцуем.
Итак, по словам Ирины Антро-

повой, люди встречаются, люди
влюбляются, женятся...… Как это бы-
вает?
Вот что рассказала нам Ольга

(имя изменено), которая познакоми-
лась с будущим мужем в клубе «На-
дежда»:
-Мне сейчас около 40 лет, год

назад похоронила мужа. Потерю
близкого человека переживала
очень сильно. Сидела дома, осуну-
лась, похудела и считала, что моя
жизнь тоже закончена. Подруги,
видя, что я едва не погибаю, реши-
ли меня растормошить. Привели в
клуб и сказали: будешь здесь на
общественных началах помогать
другим встретиться, раз поставила
крест на своей личной жизни.
Приходили люди, делились сво-

им горем, просили найти им спут-
ника жизни. Мы с Ириной искали,
назначали встречи и очень радова-
лись, когда мужчины и женщины
находили общий язык.
И вот однажды пришел в клуб

мужчина тридцати с небольшим лет.
Его судьба как-то все не складыва-
лась, и он решил попробовать по-
знакомиться с хорошей девушкой
в клубе. Описал нам, какой тип де-
вушек он предпочитает, а у нас как
раз была такая кандидатура. Пер-
вый раз им встретиться не удалось,
назначили встречу повторно. Он и
она поставили условие, чтобы при
знакомстве присутствовал кто-то из
клуба. Я согласилась. Сели мы в
машину, а он и говорит: «Не поеду
я знакомиться. Ту, которая мне нуж-
на, я уже нашел». Достает с заднего
сиденья машины букет тюльпанов
и дарит их мне. Я сначала растеря-
лась, а потом поняла, что и он мне
не безразличен. И разница в возра-
сте ни его, ни меня не испугала. Зап-
ланированную встречу нам, конеч-
но же, пришлось отменить...
Сейчас живем вместе, с сыном

они нашли общий язык. Недавно
подхожу к дому, смотрю – ворота у
ограды новые. А он улыбается и го-
ворит: «Старые-то давно расхляба-
лись, вот и решил их сменить». Ме-
лочь, а как приятно! А еще очень
приятно слышать каждый день три
заветных слова: «Я тебя люблю!».

Беседовала
Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

Выражаем глубокое соболез-
нование Вдовенко Валентине
Ивановне по поводу трагичес-
кой гибели дочери Ирины.

Садовниковы.

Администрация и профком
МУП «Троицкие КС» выража-
ют глубокое соболезнование
Литяйкину Сергею Васильевичу
по поводу смерти отца.

П Р О Д А Ю :
-квартиру в 2-кварт.доме.

Т.т.8-913-231-64-94, 21-6-40.
-1-комн. квартиру (28 кв. м)

в 2-кв. доме. Т. 22-5-47.
-на запчасти «Запорожец»

90 г.в. в исправном состоянии,
«Жигули» 76 г.в., двиг-ль «Жи-
гули» после капремонта.
Т.т.31-2-35, 8-960-943-85-57.
-ВАЗ-2101, запчасти. Т.8-

962-816-17-80.
-«Тойоту-Калдину» 95 г.в.

170 тыс.руб. Обухова,22.
-ГАЗ-31029 95 г.в., капре-

монт 2007 г. Т.24-4-25.
-ГАЗ-3102 45 тыс.руб. Торг.

Закупаем лес (сосна, сухара).
Т. 8-913-270-46-81.
-шифер б/у недорого. Т.8-

961-995-08-06.
-корову. Т.21-3-92.
-стельн.телку от высоко-

удойной коровы, поросят 2
мес. Т.8-906-967-53-19.

КУПЛЮ: ЗИЛ, МАЗ, ГАЗ, ди-
зель, ХТС. Т.8-962-815-59-77.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются механизаторы,

водитель на КамАЗ, рабочие на
мехток. Т.т.34-3-18, 8-913-210-
41-21.

Приглашаем НА РЫБАЛКУ.
Т.36-7-64.

ПО «Троицкое-1» ЗАКУПАЕТ
КЛУБНИКУ сушеную 150 руб./кг,

РЯБИНУ красную свежую
7 руб./кг, ТРАВЫ сушеные.

Т.21-1-21.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Выражаем сердечную благодар-

ность Новожиловым И.А. и Н.А.,
Максаевой В.П., Афанасьевой
З.С., Худяковым О.Н. и А.Л., Га-
фенко О.Э. и Ф.Г., родным, дру-
зьям, соседям – всем, кто разде-
лил горечь утраты нашей дорогой
жены, мамы, бабушки, сестры Зю-
биной Лидии Васильевны.

Семьи Зюбиных,
Бортниковых, Черкасовых.

* * *
Выражаем глубокую благодар-

ность и признательность всем лю-
дям, кто разделил с нами наше
горе, утрату горячо любимого
мужа, отца, дедушки, прадедушки
Литяйкина Василия Федоровича.
Особенно благодарим администра-
цию и работников Троицкой ЦРБ,
администрацию и работников Тро-
ицких КС, администрацию
АГППК, работников центральной
столовой ПО «Троицкое-2», адми-
нистрацию Троицкого района, со-
вет ветеранов с. Троицкое, сосе-
дей, друзей. Низкий всем поклон.

Жена, дети, внуки, правнуки.

Акции

помощи семье и детям, один за дру-
гим включались в акцию и спон-
сировали ее денежными средства-
ми,  канцтоварами и новыми веща-
ми. На призыв в местных средствах
массовой информации помочь со-
брать детей в школу откликнулись
и жители района. Они передавали
вещи и деньги. Спонсорская по-
мощь в общей сложности состави-
ла около 200 тысяч рублей.
В это же время уточнялись спис-

ки школьников, которым была нуж-
на срочная социальная помощь.
Секретари сельских администраций
и социальные педагоги школ ука-
зывали категорию семьи и то, в ка-
ких вещах ребенок остро нуждает-
ся. Поступило много запросов на
спортивные костюмы, кроссовки,
теплую одежду и обувь. Они были
закуплены в Новосибирске, и  20
августа стартовал второй этап ак-
ции «Соберем детей в школу» –
вручение подарков.
Выездная бригада Центра побы-

вала с акцией в селах Петровской,
Гордеевской, Беловской, Зеленопо-
лянской, Хайрюзовской, Кипешин-
ской, Новоеловской, Ельцовской,
Заводской и Южаковской сельских
администраций. Здесь их встречали
главы и секретари, а также клубные
работники.

Во всех администрациях к гума-
нитарной помощи из Центра при-
соединились местные благотвори-
тели. Они принесли для детей обувь
и вещи в очень хорошем состоя-
нии. К открытию акции клубные
работники подготовили празднич-
ные мероприятия с концертами и
игровыми программами.
Подарки к школе получили око-

ло 400 детей из различных катего-
рий семей, нуждающихся в социаль-
ной помощи: многодетные и опе-
кунские, неполные и семьи с деть-
ми-инвалидами.
По тому, как встречали дети со-

трудников Центра, можно было су-
дить о необходимости акции. Еще
издалека завидев приближающую-
ся машину, толпа детей и родите-
лей у крыльца оживлялась. Собрав-
шиеся нетерпеливо ждали, когда
участники акции сверят с секрета-
рем списки, разложат вещи и при-
гласят ребят и их родителей.
Из всех подарков, пожалуй, самую

большую радость детям приноси-
ли наборы с канцелярскими това-
рами. Их продолжали формировать
и в ходе акции, по мере поступле-
ния спонсорской помощи.

Ни одного из пришедших на ак-
цию школьников не оставили без
внимания. На ребенка подбиралась
одна новая вещь и в неограничен-
ном количестве – принесенные
благотворителями. Редкий случай,
когда школьнику не подходила по
размеру ни одна новая вещь. В этом
случае родители получали пригла-
шение в Центр, где расположилась
база с закупленными на спонсорс-
кие деньги и новыми подаренны-
ми вещами.
Одновременно с выездной бри-

гадой действовала акция в отделе-
нии срочной социальной помощи
Центра. Здесь обслуживались семьи
из Троицкого. Пришли сюда и жи-
тели сел. Многодетная семья из За-
гайнова за помощью пришла пеш-
ком. В школу должны были собрать
всех.
Большое спасибо всем участни-

кам акции «Соберем детей в шко-
лу»! Примите благодарность от се-
мей, которым в ходе акции была
оказана срочная социальная по-
мощь.

О. БРАК,
директор

Центра социальной помощи.

В два этапа
проходила акция «Соберем детей в школу»

Фото Ирины ФОМИНОЙ.




